

RENCONTRE JEUNES

Ce sont dix enfants motivés et curieux qui se sont retrouvés ce matin pour renouer avec les rencontres jeunes encadrées par les membres de la commission jeunesse ; cette année, elles seront orientées vers la connaissance et la protection de la biodiversité au sein de notre commune.

Nous avons profités de l'inauguration des plateformes de compostage partagé pour découvrir le compostage avec les conseils d'Alicia du SIRTCOM. Puis à travers des ateliers pratiques, nous avons fait connaissance avec les "petites bêtes" qui transforment nos déchets et vérifie nos connaissances pour réaliser un bon compost.

Les enfants ont participé à l'inauguration des composteurs et remis des seaux à déchets personnalisés aux personnes présentes.





